

## Sanierung Stadtplatz – Verzögerung bei der Bauausführung

**An der Urnenabstimmung vom 19. Mai 2019 wurde von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern ein Verpflichtungskredit von 2.0 Mio. Franken gesprochen. Veränderte Bedürfnisse wie auch nötige Sanierungen sowohl bei den hellen Randsteinen wie auch bei der Entwässerungsschale entlang des Asphaltbandes der Fahrgasse bedingen die Arbeiten.**

Nach der Genehmigung des Kredites wurde das weitere Verfahren angegangen. So musste ein Baugesuch ausgearbeitet und ein Ingenieurbüro für die Bauausführung gesucht werden.

Zusammen mit dem beauftragten Ingenieurbüro wurden dann die Abläufe und Details mit den Spezialisten besprochen. Dabei hat sich gezeigt, dass einige Probleme zu bewältigen sind, die zu zeitlichen Verzögerungen bei der Bauausführung führen:

- Lieferverzögerungen der Mustersteine wegen Corona
- Zusätzliche Abklärungen/Aufwendungen bei der Entflechtung von Beleuchtung und Beschallung
- Verzögerungen aufgrund von Einsprachen beim Baugesuch zur Sanierung

All das führt dazu, dass im 2021 mit den Bauarbeiten nicht gestartet werden kann. Die Sanierung des Stadtplatzes wird frühestens im 2022 möglich sein. Die Beteiligten werden so bald als möglich ein neues Terminprogramm erstellen und schauen, dass alle Anliegen möglichst berücksichtigt werden können.

im März 2021

TIEFBAUKOMMISSION AARBERG